

MI PROPUESTA

Desde el primer día de la convocatoria trabajé entusiasmado coordinando acciones con mis compañeros estudiantes y con el entorno.

En principio intentamos visualizar un problema local y encontramos que hacen falta actividades deportivas recreativas, ya que con la pandemia la población de nuestra ciudad se volvió bastante inactiva a pesar de la reapertura paulatina de gimnasios, no encontramos iniciativa de clubes u otras organizaciones al respecto.

Es por eso que nos propusimos trabajar en conjunto con compañeros y educadores de CECAP Young, con el fin de comenzar a organizar una maratón, que principio fuera virtual ya que no están habilitadas las instancias presenciales para evitar aglomeraciones.

Esta propuesta tiene un doble objetivo:- promovería la práctica de atletismo y por otro lado contribuiría con apoyo económico a diferentes instituciones de nuestro medio.

Cabe destacar que implica al área de deportes pero también al área tecnológica que haciendo énfasis en el taller de robótica se procura elaborar chips y una aplicación de monitoreo.

Es una propuesta necesaria porque no hay instancias de este tipo, organizadas a corto plazo en la ciudad y que beneficien a estas instituciones sociales.

Para llevarla adelante comenzaría involucrando personas que se adecúen a mis objetivos, incentivando jóvenes y coordinando actividades acorde a la distribución de roles.

Debemos tener claro que es una maratón, qué implica, a quiénes y qué recursos serían necesarios. Para eso tendremos una primera etapa de búsqueda de información, se realizará entrevista a atletas que ya han participado y nos puedan mostrar un panorama de lo que consiste un evento de este tipo, para que se tengan en cuenta todos los aspectos necesarios.

Posteriormente buscaremos un logo que identifique nuestro evento, proponiendo un concurso entre jóvenes de la Institución, para que con apoyo de los profes de Artístico puedan crear un diseño de fácil replique y estampado, ya que cumplirá la función de asociar la maratón virtual a las redes sociales.

Una vez definido el logo, se comenzará una etapa de difusión para la que prepararemos pancartas, folletería, publicidad para radios y tv buscando alcance a todos los rincones del país.

Al ser virtual esto nos va a permitir difundir y llegar a más atletas, a lo largo de todo el país, quienes se inscribirán en un formulario digital y podrán posteriormente abonar accediendo a kit personalizados (elaborados en taller de indumentaria y serigrafía de la Institución) y se comprometen a utilizar la App creada con el objetivo de recopilar recorridos y tiempos de cada participante.

El equipo encargado del monitoreo será integrado por aquellos estudiantes con dominio informático que junto al profesor de Robótica dispondrán de aplicaciones, formularios web y más adelante chip para cuando pudiera hacerse la maratón presencial.

También se buscará que con la tallerista de laboral se pueda mantener contacto con comercios de la ciudad que oficien de auspiciantes y nos provean de premios para los ganadores.

La entrega de premios será a través de un video en vivo, destacando las mejores marcas.

Con el monto recaudado de inscripciones se comprarán los insumos necesarios para armar los kits y se entregará a merendero y/o clubes de niños de la ciudad, elementos que les sean útiles para su trabajo. Ej: cocina, ollas, útiles escolares, insumos deportivos, etc.

Considero que es una propuesta que fácilmente otros grupos pueden poner en marcha, sin importar en qué ciudad están, sólo es necesario tener un grupo de personas con ganas de cambiar la realidad y mejorar en algún aspecto el entorno.

Se puede adaptar a grupos que requieren accesibilidad, se puede diferenciar la franja de edades, y la disciplina, ya que se podría organizar bicicleteada virtual, caminata virtual, triatlón. Importa que el objetivo sea claro y el reglamento de la competencia sea bien explícito.